

Antwort zur Anfrage Nr. 0190/2018 der CDU-Ortsbeiratsfraktion betreffend **30km/h-Regelung Kurmainz-und Flugplatzstraße (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

- 1. Wie oft in der Woche und/oder im Monat wird die Geschwindigkeit kontrolliert?
- 2. Wie viele Verstöße gibt es bei jeder Messung?

Zu Frage 1 und 2:

In der Kurmainz- und der Flugplatzstraße wurden im Jahr 2017 insgesamt 23 Geschwindigkeitsmessungen an verschiedenen Messstellen vorgenommen, was zu folgendem Ergebnis geführt hat:

Kurmainzstraße:

Bei 1.632 gemessenen Fahrzeugen wurde bei 284 Fahrzeugen eine Geschwindigkeitsüberschreitung festgestellt, die nach den gesetzlichen Vorgaben weiterverfolgt wurden. Dies ergibt eine durchschnittliche Überschreitungsquote von 15,93 %. Die durchschnittliche Geschwindigkeitsüberschreitung im gesamten Stadtgebiet liegt derzeit bei 3,12 %.

Flugplatzstraße:

Bei 4.816 gemessenen Fahrzeugen wurde bei 342 Fahrzeugen eine Geschwindigkeitsüberschreitung festgestellt. Dies ergibt eine durchschnittliche Überschreitungsquote von 12,58 %.

3. Können die Messungen – falls notwendig – intensiviert werden?

Das Verkehrsüberwachungsamt wird auch bei dieser Ausgangslage in den besagten Straßen zu verschiedenen Uhrzeiten im Rahmen von Schwerpunktaktionen Geschwindigkeitsmessungen durchführen.

Mainz, 06.02.2018

gez. Eder

Katrin Eder Beigeordnete